



Su paso por McDonald's y un final feliz: Salió memorial de Panchito en la Av del Mar

Francisco Muñoz Pizarro, era más conocido como Panchito, joven de 21 años de edad que falleció el 23 de noviembre del año pasado. Debido a un trágico accidente en moto en el sector del helipuerto de la Armada, en la Avenida del Mar.

Según quienes estuvieron presentes aquella madrugada que la vida de Francisco se apagó, el accidente ocurrió cuando el joven tomó la motocicleta de su amigo y en una maniobra perdió el control. Sufriendo muerte cerebral como consecuencia del accidente.

A partir de esto su madre decidió respetar el deseo del joven y donar sus órganos que fueron trasplantados en el Hospital de Coquimbo, dándoles una segunda oportunidad a siete personas diferentes.

Susy Pizarro, madre del joven donante de órganos menciona que «cuando vi la plaquita instalada ahí me emocioné mucho, fue un proceso tan difícil, al principio lo sentí fácil por-

Fue finalmente el día lunes cuando se hizo la instalación del primer memorial en la Avenida del Mar, marcando un precedente, ya que a pesar de que han ocurrido un sin número de fallecimientos en la zona costera esta acción marca un precedente. La instalación se hizo en vísperas del cumpleaños del joven donante, como regalo y promesa de su madre.



que el capitán de puerto me había sacado sus autorizaciones pero luego surgieron dificultades», subraya.

Recordemos que esta es la segunda vez que se hace la instalación, al principio la madre de Panchito había instalado un monolito con dimensiones de 60 cuadrados. Sin embargo, por petición de la Capitánía de Puerto de Coquimbo y el municipio de La Serena debieron retirar el monolito y ante supuesto quejas de vecinos debido a que el memorial incumplía las medidas que habían sido permitidas.

A pesar de las dificultades que Susy tuvo en el camino manifiesta que se ha encontrado con personas que la han ayudado a concretar su objetivo, como los chicos de Lápidas La Serena quienes tuvieron el memorial listo en cuatro días después del primer retiro.

A la madre del joven fallecido, ya le han llegado promesas de pasar a ver a Panchito todos los días en la Avenida del Mar. Susy manifiesta que le queda la sensación de que las acciones contradicen el motivo de supuestas quejas de vecinos que habían pedido que sacara el monolito, ya que solo ha recibido apoyo.

LA MEJOR CADENA DE COMIDA RÁPIDA DEL MUNDO

Finalmente después de mucho se pudo concretar la instalación en una fecha muy importante para la familia, el cumpleaños de Francisco. «El tiempo de mi hijo se detuvo pero tengo que celebrar que un 30 de abril mi hijo me hizo mamá por primera vez, ese día yo conocí el amor verdadero y la razón por la que luchar en la vida. Una de las pro-

mesas que le cumplió su madre es que su memorial estaría instalado para el 30 de abril», dice emocionada hasta las lágrimas la madre del joven.

Una de las características del joven donante fue la linda despedida que le hicieron en la sede de la Cantera de MC. Era muy querido, muy valorado, aún lo lloran.

Paola Díaz subgerente de McDonald's recuerda con cariño a su compañero de labores comentado.

«Tenía buena disposición, realmente era muy trabajador». Francisco trabajó desde chiquitito siempre estuvo dispuesto a laburar, no le asustaba el esfuerzo», esboza.

Además agrega que «fue una persona que dejó huella en todos los que lo alcanzamos a conocer. Si bien no estuvo mucho tiempo, su paso por la cadena de comida rápida fue inolvidable.